

GUTIERREZ MELLADO PRESIDIO UN FUNERAL POR EL COMANDANTE IMAZ

En el cuartel general del Ejército, antigua sede del Ministerio, se celebró en la tarde de ayer un funeral por el eterno descanso del alma de Joaquín Imaz Martínez, comandante de Infantería asesinado el pasado 26 de noviembre en Pamplona.

El funeral, según informa Pyresa, organizado por sus compañeros de la sexta promoción de la Academia Militar, estuvo presidido por el vicepresidente primero del Gobierno y ministro de la Defensa, teniente general Gutiérrez Mellado, a quien acompañaba el jefe del Estado Mayor del Ejército, teniente general Vega Rodríguez Asimismo, estuvo presente la viuda del comandante asesinado y otros familiares.

El patio principal del antiguo Ministerio del Ejército se encontraba ocupado casi exclusivamente por generales, jefes, oficiales y suboficiales de los tres Ejércitos.

Al término del oficio litúrgico se entonó el himno de Infantería y se dieron gritos de «Viva España» y de «Mueran los traidores».